

Citizentweet, une nouvelle plateforme de lobbying citoyen pour l'ESS

Le Labo de l'ESS inaugurerà sa plateforme de lobbying citoyen autour de 8 propositions pour développer la transition énergétique citoyenne.

Depuis sa création, le Labo de l'ESS, Think-Tank de l'économie sociale et solidaire (ESS) construit son **plaidoyer à partir des initiatives citoyennes**. Dans cette même logique, il a souhaité outiller les citoyens pour qu'ils puissent **promouvoir eux-mêmes leurs solutions auprès des décideurs**.

C'est pour répondre à cette ambition, **pour donner du pouvoir d'agir aux citoyens** et les mobiliser sur les sujets de développement de l'ESS, que le Labo a conçu un **dispositif innovant basé sur les réseaux sociaux** : CitizenTweet.fr

Ce site internet est prévu pour guider les citoyens vers **le partage sur twitter des propositions formulées par les experts du Labo de l'ESS**. Les participants préalablement mobilisés par mailing, pourront cibler des décideurs clés pour la mise en place de ces propositions.

La **première campagne CitizenTweet** portera sur les propositions formulées dans la dernière publication du Labo de l'ESS pour mettre les citoyens au cœur de la transition énergétique et aura lieu le **30 septembre prochain** lors d'un [événement participatif de restitution](#).



Des événements physiques (lors de la Social Good Week, le Mois de l'ESS, Alternatiba,...) ou virtuels seront organisés avec les partenaires solidaires qui le souhaiteront. Le Labo de l'ESS encourage également les *tweet-lunches*, temps de mobilisation conviviaux entre collègues.

Citizentweet.fr hébergera d'autres campagnes de mobilisation autour des sujets de l'économie sociale et solidaire (ESS).

[Retrouvez le détail des propositions sur la transition énergétique Citoyenne dans la dernière publication du Labo de l'ESS.](#)

Le Labo de l'ESS est Laboratoire d'idées et de solutions concrètes pour le développement de l'économie sociale et solidaire (ESS)